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「優先座」 — 是公共交通工具中設立的座位，為一些有特別需要的人提供

座位。但是「優先座」則引起了一些爭議，因此，我贊成取消「優先座」。 

 

首先，「優先座」不但不能讓有需要的人士得到坐下的位置，反而會令社會

增加矛盾。根據《香港 01》報道的一則新聞，一名男子霸佔「優先座」而導致

與一名殘疾人士發生爭執，這就證明了「優先座」經常被那些自私的人霸佔，最

後甚至會引起爭執。 

 

在香港，有批評聲音認為「優先座」已變成「批鬥座」。有時候即使車廂非

常擠迫，許多人仍選擇任由「優先座」空出而不敢坐上，「有空位但無人敢坐」

的現象也引起大眾思考「優先座」是否會造成浪費資源」。實際上，卻有不少隱

性有需要人士，例如初期懷孕的孕婦，因為肚子不太明顯，而沒有人為她讓座；

又例如配戴義肢的人士等，只能「有苦自己知」。 

 

總括來說，既然「優先座」成為了人們其中一種容易引起爭執的政策，又可

能會造成浪費資源，因此，「優先座」是應該取消的。 


